



ZIEGLER
Harvesting



SONNENBLUMENERNTE
SUNFLOWER HARVEST

ÜBER ZIEGLER

MISSION & VISION Wir bauen Maschinen, die höchst effizient und robust sind, den Einsatz im Alltag leichter machen und neue Maßstäbe in der Erntetechnik und der Bodenbearbeitung setzen - und das auf internationalem Top-Niveau. Als Mittelstandsunternehmen mit 100-jähriger Tradition entwickeln wir unser Produktportfolio immer weiter und verbessern bestehende Maschinenbaureihen konstant. Denn Landwirte und Lohnunternehmer auf der ganzen Welt erwarten heute guten Service, Qualität und somit viel mehr als Standardprodukte die einfach nur funktionieren. Diese Ansprüche erfüllt ZIEGLER HARVESTING.

SHORTFACTS

- Hauptsitz und Verwaltung in Pöttmes, Deutschland
- Eigene Produktionsstätten in Nýrany (CZ) und Daugavpils (LV)
- Eigener Vertriebsstandort in Dänemark (Vissenbjerg)
- Firmengelände aller Grundstücke insgesamt ca. 300.000 m²
- Ca. 800 Mitarbeiter gesamt, ca. 250 Vertriebspartner weltweit

ABOUT ZIEGLER

MISSION & VISION We are building machines that are extremely efficient and robust, make everyday use easier and set new standards in harvesting technology and tillage - at the top international level. As a company with a 100-year tradition, we are constantly developing our product portfolio and constantly improving existing machine series. Because farmers and contractors all over the world today expect good service, quality and therefore much more than standard products that just work. ZIEGLER HARVESTING fulfills these requirements.

SHORTFACTS

- Head office and administration in Pöttmes, Germany
- Own production facilities in Nýrany (CZ) and Daugavpils (LV)
- Own sales office in Denmark (Vissenbjerg)
- Company premises in total are approx. 300,000 m²
- About 800 employees and 250 sales partners worldwide

KONTAKT / CONTACT

Ziegler GmbH
Schrobenhausener Str. 56
86554 Pöttmes (Germany)
Tel: +49 (0) 8253 / 9997-0
Fax: +49 (0) 8253 / 9997-47
vertrieb@ziegler-harvesting.com
www.ziegler-harvesting.com

SUNMASTER
ROWFREE

www.ziegler-harvesting.com

SUNMASTER ROWFREE

Sonnenblumenernte / Sunflower harvest



EINSATZZWECK

Der SUNMASTER ROWFREE ist die perfekte Lösung für eine effiziente und reihenunabhängige Sonnenblumenernte. Die Maschinenserie überzeugt durch eine erhöhte Flächenleistung bei minimalen Ernteverlusten. Die SUNMASTER PRO ROWFREE Serie ist mit einem hydraulisch höhenverstellbaren Unterbauhäcksler ausgestattet. Der besonders tiefe Tisch und die sehr langen Schiffchen garantieren weniger Ernteverluste. Der robuste Antrieb verlängert die Lebensdauer der Maschine. Eine große Skala an der Maschine zeigt die Neigung an und ist von der Kabine des Mähdreschers aus gut sichtbar.

PURPOSE

The SUNMASTER ROWFREE is the perfect solution for an efficient and row-independent sunflower harvest. The machine series convinces with an increased area coverage with minimal harvest losses. The SUNMASTER PRO ROWFREE series is equipped with a hydraulically adjustable underbody chopper. The particularly deep table and the very long boats guarantee fewer crop losses. The robust drive extends the service life of the machine. A large scale on the machine shows the slope and is clearly visible from the combine cab.



MASCHINEN-FEATURES / MACHINE FEATURES

Doppelte Rutschkupplung vermeidet Schäden am Antrieb	Double slip clutch avoids damage to the drive
Wahlweise hydraulischer oder mechanischer Haspelantrieb	Choice of hydraulic or mechanical reel drive
Robuster und kompakter Antrieb mit Schuhmacher Getriebe	Robust and compact drive with Schumacher gear box
Massiv verstärkter Häckslerantrieb, langlebig, zuverlässig	Massively reinforced chopper drive
Hydraulisch höhenverstellbare Unterbauhäcksler	Hydraulically height-adjustable underbody chopper
Extra lange Schiffchen mit sehr schmalen Spitzen	Extra long shuttles with very narrow tips
Besonders breiter Sammelstisch für weniger Ernteverlust	Particularly wide collection table for less harvest loss
Besonders schlanke Seitenteile (Erntepflanzenschutz)	Particularly slim side parts (crop protection)
Die geschlossene, höhenverstellbare Haspel zieht das Erntegut schonend ein.	The closed, height-adjustable reel pulls the crop gently to the combine shaft.

TECHNISCHE MAßE / TECHNICAL DATA

SUNMASTER ROWFREE	TYP / TYPE	REIHENABSTAND / ROW DISTANCE	ARBEITSBREITE / WORKING WIDTH	HÄCKSLER / CHOPPER	GEWICHT / WEIGHT
PRO	ZSM 590	Rowfree	5,90 m	9	≈ 2.220 kg
PRO	ZSM 725	Rowfree	7,25 m	11	≈ 2.800 kg
PRO	ZSM 935	Rowfree	9,35 m	14	≈ 3.600 kg
PRO	ZSM 1070	Rowfree	10,70 m	16	≈ 4.150 kg

